

# MUSIK- UND KUNST- SCHULE REGION FREUDENSTADT E.V.



Name:	<b>Musik- und Kunstschule Region Freudenstadt e.V.</b>
Rechtsform:	<b>Eingetragener Verein</b>
Gründungsjahr:	<b>2006</b>
Adresse:	<b>Bismarckstr. 10, 72250 Freudenstadt</b>
Schulleitung:	<b>Katharina Pschorr</b>
Telefonnummer:	<b>07441911680</b>
E-Mail:	<b>info@muk-fds.de</b>
Homepage:	<b>www.muk-fds.de</b>
Social Media:	<b>@mukfds / www.facebook.com/mukkunstfds</b>

## Musik & Kunst

Nachdem im Jahr 2005 die städtische Musikschule Freudenstadt ihre Pforten schließen musste, schloss sich eine Gruppe engagierter Ehrenamtlicher zusammen und gründete die Musik- und Kunstschule Region Freudenstadt als gemeinnütziger Verein. Dabei war es den Gründungsmitgliedern wichtig, dass auch eine Kunstabteilung in die Schule integriert wurde, um die Region mit künstlerischen Angeboten zu versorgen und so das kulturelle Angebot abzurunden.



Das künstlerische Angebot unserer Kunstschule ist vielfältig und zahlreich. Ganzjährige Kurse umfassen die künstlerische Frühförderung, welche bereits mit 4 Jahren beginnt sowie das immer beliebte Kunstkarussell für Grundschüler\*innen, in welchem sich unsere Dozent\*innen in Blöcken abwechseln. So können die Kinder über das Jahr verteilt die verschiedensten Techniken erlernen und erproben.

Plastizierkurse und Malerei für Jugendliche sind ebenfalls regelmäßige Kurse, welche sich immerwährender Beliebtheit erfreuen. Darüber hinaus bieten wir über das Jahr hinweg zahlreiche Workshops und mehrwöchige Kurse an. Hier reicht das Angebot von Filzen, über Drucken und Collage zu verschiedensten Arten und Methoden der Malerei und Zeichneri. Mosaik, Seidenmalerei, Buchbindern und freies Singen sind Beispiele des eher außergewöhnlichen Angebotes unserer Kunstschule.





In den Sommerferien haben wir die Freudenstädter mit unserer Aktion „Gullideckeldruck“ auf dem Marktplatz in Freudenstadt begeistert. Jung und Alt hatten die Gelegenheit unsere Schule kennenzulernen und live in action zu erleben.

Unsere Räumlichkeiten im Kunsthaus Freudenstadt sind wie geschaffen für Ausstellungen und Events. Es besteht die Möglichkeit Geburtstage und Familienfeiern durchzuführen, bei welchen sich die Teilnehmenden künstlerisch betätigen können.



Vernissagen und Finissagen werden in der Regel durch den Fachbereich Musik unserer Schule umrahmt.

Wir pflegen eine enge Zusammenarbeit mit dem F23, dem Kinder- und Jugendreferat der Stadt. Immer wieder gibt es Ausstellungen und Workshops in den Räumlichkeiten des F23. Darüberhinaus unterrichten wir Kunst-AGs an drei Schulen der Region.

Ca. 40 hochqualifizierte Lehrkräfte unterrichten derzeit knapp 1000 Schüler\*innen. Besonders stolz sind wir auf unser breites Kooperationsnetzwerk mit anderen Bildungseinrichtungen und unsere Preisträger\*innen bei Wettbewerben. Wir sind Mitglied im Verband deutscher Musikschulen, der für hohe Anforderungen an Struktur und Qualität steht.

Bei uns ist man in jedem Alter gut aufgehoben. Überzeugen Sie sich selbst in einer Schnupperstunde, bei unseren Veranstaltungen oder Ausstellungen.